



真岡市立中村小学校だより

# みどり野

No. 4

令和4年6月20日

校訓「当たり前のこと が 笑顔でできる 小学生」「思いやりと辛抱」

学校教育目標 1 めあてをもって勉強する子 2 なかよくたすけあう子 3 じょうぶでがんばる子

## 「いじめ防止サミット」～いじめ撲滅について考える～

令和3年度、21件。これは、昨年度中村小学校で認知されたいじめ事案件数です。内容は、○悪口を言われた。○仲間はずれや無視をされた。○「死ね」と書かれた。○バイ菌扱いされて、近寄ると避けられた。などです。

平成25年に「いじめ防止対策推進法」が制定され、いじめは違法として法的根拠を得ました。中村小学校でも上記のように毎年、いじめで苦しんでいる子供たちがいます。その撲滅を目指し、昨年12月に続き「いじめ防止サミット」を開催しました。

各クラスでは、昨年度中村小であった、21件のいじめ事案を提示し、「このことについてどう思うか。」「どんなクラス・中村小を目指すか。」について、全校生が考え、クラス毎に意見をまとめました。そして、20日に「いじめ防止サミット」を開催し、各クラスの意見を共有しました。「いじめが中村小で21件もあったと



企画委員代表のあいさつ

知り、とても悲しい気持ちになった。」「いじめやつらい思いをしている友達がいたら、相談にのったり先生に報告する。」「みんなが笑顔で過ごせるよう、優しい気持ちで、ありがとうやごめんなさいを言う。」などの意見が発



各クラス代表による「いじめ防止の提案」

表されました。一人一人が自分こととして考えてくれたのがよく分かりうれしくなりました。

その後、企画委員がいじめ防止について考える絵本の読み聞かせをし、全校生がいじめ撲滅に向けて方向性を一致させることができました。1時間を超えるサミットはとても内容が濃く、子供たちの成長のためにとっても大切な時間となりました。

各ご家庭や地域でも、何か気になることがあったときは、中村小学校までお知らせいただければ幸いです。



真剣に代表の発表を聞いていました